

5-jähriges Jubiläum in Stadtallendorf

01.09.2019 - 20:00:00 von Förderverein Stab DSK e. V. (AG4)

Am Wochenende feierte der Standort der Bundeswehr Stadtallendorf den 5-jährigen Geburtstag der dort stationierten Division Schnelle Kräfte.

Der Förderverein Stab Division Schnelle Kräfte e.V. durfte an diesem Wochenende an zahlreichen Veranstaltungen der Feierlichkeiten anlässlich des Jubiläums in Stadtallendorf teilnehmen.

Bereits am Freitag abend war der Vorsitzende des Fördervereins Hauptmann Martin Würz mit einem kleinen Informationsstand im Herrenwaldkasino präsent. Hauptmann Würz informierte über die ehrenamtliche Tätigkeit der Vereinsmitglieder und über die Satzungsziele des Vereins. In zahlreichen Gesprächen mit geladenen Gästen aus Militär, Politik und Gesellschaft konnte der Offizier über die Arbeit des Vereins berichten und bereits am Abend weitere Mitglieder für den Verein gewinnen.

Als besonderen Gäste begrüßte Hauptmann Würz am Infostand des Vereins den parlamentarischen Staatssekretär im Bundesministerium der Verteidigung Herr Dr. Peter Tauber und die Landrätin des Landkreises Marburg-Biedenkopf Frau Kirsten Fründt.

Für den Fördervereins Stab Division Schnelle Kräfte e.V. war der Samstag mit der Teilnahme am Tag der offenen Tür in der Herrenwaldkaserne geprägt. Viele Besucher, darunter auch zahlreiche Bürgermeister der "Gelben-Schleife-Städte" fanden den Weg zum Stand des Fördervereins auf der Informationsmeile „Psychosoziales Netzwerk“.

-



Parlamentarischer Staatssekretär Dr. Peter Tauber und Landrätin Kirsten Fründt am Infostand zusammen mit dem Vorsitzenden des Vereins Hauptmann Martin Würz. Foto: Würz



Bildunterschrift: Hauptmann Würz begrüßte viele Besucher am Stand des Fördervereins. Foto:

Würz



Der Vorsitzende der Reservistenkameradschaft Lanzenhain Stefan Dietz überreicht einen Umschlag an Hauptmann Würz auf der Aktionsbühne.



• Eine weitere „Gelbe Scheife“ wird an Ihren neuen Besitzer überreicht.



•



Einen Kommentar schreiben